

ABSTRAK

NURHAYANI, 2017. *Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pengaruh Model Pembelajaran *Take and Give Learning* Terhadap Hasil Belajar Bahasa Indonesia Pada Murid Kelas V SDI Bontosunggu Kecamatan Parangloe Kabupaten Gowa.* Skripsi ini dibimbing oleh Andi Adam dan H. Tjodjin S.B.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh positif terhadap hasil belajar Bahasa Indonesia dengan menggunakan model pembelajaran *Take and Give Learning* pada murid kelas V SDI Bontosunggu Kecamatan Parangloe Kabupaten Gowa. Penelitian ini untuk menguji apakah ada pengaruh positif terhadap hasil belajar Bahasa Indonesia dengan menggunakan model pembelajaran *Take and Give Learning*. Penelitian ini bersifat penelitian preeksperimen, dengan populasi seluruh siswa kelas V SDI Bontosunggu. Sampel pada penelitian ini adalah siswa kelas V sebanyak 29 orang siswa. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik tes selanjutnya dianalisis dengan menggunakan teknik analisis statistik deskriptif dan inferensial dengan menggunakan rumus statistik t atau uji t tes. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan model pembelajaran *Take and Give Learning* berpengaruh positif terhadap hasil belajar Bahasa Indonesia siswa kelas V SDI Bontosunggu. Hal tersebut dibuktikan berdasarkan analisis data statistik deskriptif yaitu nilai rata-rata hasil *pre-test* adalah sebesar 63,44 dan nilai rata-rata hasil *post-test* adalah sebesar 73,44 dan berdasarkan hasil uji- t dengan taraf signifikansi 0,05 dan $k = n - 1$ diperoleh $t_{hitung}(71,79) > t_{tabel}(1,70)$. Maka dapat disimpulkan bahwa hasil belajar Bahasa Indonesia kelas V SDI Bontosunggu meningkat setelah diberi perlakuan dengan menggunakan model pembelajaran *Take and Give Learning*. Adapun saran yang dapat kami berikan yaitu khususnyapada para pendidik disarankan untuk menerapkan dan mengembangkan model pembelajaran *Take and Give Learning*.

Kata Kunci : Pembelajaran Bahasa Indonesia, Model Pembelajaran *Take and Give Learning*, Hasil Belajar